
L PROBLEMA NO IRA A LA HAYA. - Existe toda la buena voluntad entre 
Jos gobiernos de E l Salvador y Honduras. para resolver el problema 
limítrofe y no llevarlo hasta la Corte Internacional de La Haya. dijeron 
ayer miembros de la comisiones de Límites de ambos países. en reunión 
en Relaciones Exteriores. Izq. a derecha. Drs. Gerardo Marlínez Blanco. 
Luis Martinez Figueroa. Ramón Valladares Soto. Pedro Pineda Madrid y 
Mario Carias Zapata. hondureños; y el canciller salvadoreño. Dr. Jorge 
Eduardo Tenorio. 

Caso Alcaldías: 

Proponen Reformas a Ley 
para Otorgar _Préstamos 

Una com isión del Minis- permitirla dar préstamos 
terio del Interior pidió a las comunas que no 
ayer a la Asamblea Legi- tienen recursos. para que 

AUME NTO DE 
SALARIOS 

slati va, ampliar el Arlicu- puedan pagar deudas pen- También dij eron que es-
lo " 1 de la Ley de la Te- dientes por servicio de tos préstamos servirán· 
soreria de Fondos Es· agua potable y .alumbrado para que las alcaldías 
pecificos. Municipa les, público. puedan hacer aumentos 
para poder otorgar présta- La petición fue hecha salariales a los empleados 
mos a las alcaldías. por la Lic . de Reclnos. Dr. municipales. de acuerdo a 

Deta lló la Lic . Lidia de Efrain Huezo Chávez. las posibilidades de cada 
Recinos. directora de De- Rosa Odi.lla Avendaño y comuna. 
sarrollo Regional. que esto Fredy Rodríguez Bonllla . Señ,alaron -que los em· 

pleados públicos piden 
Sugiere Alcalde: aumento de sa larios 

1 
Iguales a los empleados 

E iminar Canes Rabiosos del gobierno centr~l, pero 
esto · es Imposible. dado 

V Después Hacer Perrera~~~~~s t'c~~~;~a~onu~~~~ 
Para controlar la rabia 

canina . es necesaria la eli
minación de los perros ca
llejeros . que generalmente 
son los portadores de la ra
bia. como paso inmediato. 
y proyectar la construc· 
clón de una perrera muni· 
cipal como medida me· 
diala. declara el licen· 
ciado Jo sé Alejandro 
Duarle. álcaide capitalino. 

Las estadisticas lleva
das por la División de Sani
dad ARimal del Centro de 
Desarrollo Ganadero. de
muestran que en muchas 
ciudades del area metro
politana ha y más perros 
que viviendas. lo que lndl-

ca el grave peligro que co
rre la población por la inci
dencia de la rabia en los ul
timas meses. 

El alcalde Duarte sos
tiene que 'el. problema a es
las alturas es manejable y 
si se tiene la cooperación 
decidida de la gente. me· 
jor.' en el sentido de infor· 
mar en qué lugares han 
visto animales rabiosos o 
dudosos para poder captu
rarlos y eliminarlos por 

·sistemas que ordene el Mi
nisterio de Salud Pública . 

Durante la -Primera Jor
nada Médico Veterinaria 
el doctor Rolando Vargas 

-Favór pase a la página 23. 

Banco Comercio Cumple 
35 Años de Fundación 
El Banco de Comercio de 
El Salvador. cumple este 
dia 35 años de haber sido 
fundado. 

Fue el 23 de agosto de 
1949, ante los oficios iíel 
Dr. Margarito González 
Guerrero IQ.D.D.G .J . que 
se concretó la escritura de 
constitución del Banco de 
Comercio de El Salvador, 
con un capital social de 
e· 3.000.000.óo representa
do por 600 acciones de un 
valor nominal de e 500.oo 
cada una , suscritas en su 
totalidad. 

El Banco fue Inscrito en 
el Regist ro de Comerc io el 
5 de septiembre de 1949. 

El 2 de enero de 1950. en 
un loca l del edifi cio Colón. 
situado en la 2a. Avenida 

Sur. abrió sus puertas al/ 
publico la oficina central: 
Simultáneamente también 
abrió la primera sucursal 
en la Zona Occidental en la 
ciudad de Santa Ana. 

La aceptación en el· pu
blico capitalino para el 
Banco de Comercio fue 

·unánime y la demanda de 
sus servicios aumentó de 
tal manera que para aten· 
der mejor a la clientela. 
trasladó sus oficinas cen
trales al E:dlficio Comer
cial. en 4' Calle Oriente N' 
224. donde actualmente se 
encuentra y posteriormen
te. por los mismo motivos. 
ha ampli ado sus instala
ciones. oct.pando vari as 

-Favor pase a la página 23 . · 

presupuestos ex 1guos. por· 
que los contribuyentes es
tán en mora en el pago de 
impuestos. 

-Favor pase a la página 23. 

Sandinistas 
Impiden Salida 
de Empresario 

El empresario nica
ragüense. don Enri
que Bolafios Gayer. 
Pres idente del COSEP 
de N icaragua. aún no 
ha recibido el permiso 
de su gob ierno para 
sa li r de Managua a 
dar una conferencia 
en San Salvador. se
gún ha trascenclido . 

Como se inf&mó, el 
empresario Bolaños 
Gayer estaba Invitado 
por la Camara Ameri· 
cana de Comercio de 
El Salvador. para o
frecer una conferen
cia en la sesión al
muerzo que se cele
braría el viernes 24. 

En vista del atraso y 
por estimarse que la 
conferencia del men· 
clonado hombre de ne
gocios es de sumo In le· 
rés en nuestro pais. el 
evento se ha traslada· 
do para el viernes 31 
de agosto. esperando· 
se que las autoridades 
sandinlslas le permi
tan salir de Nica ragua 
o confirmen que no 
ex lsten libertades en 
ese reglmen. 
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Aumento de 8 Millones 
Pide la Corte Suprema 

1 > Con pedir, nada se pierde, pero el que no llora ... dice el Dr. Guerrero . 
2) Unos abogados se preguntaron ayer: ¿DeJará el Organo Judicial de ser la 
"cenicienta" de todos los Organos del Estado? 
3) El Organo Judicial puede perfectamente sacarle provecho económico a al
gunas de sus actividades, especialmente a las civiles. Hay quienes ganan 
pleitos de varios millones de colones y nllas gracias les dan a los jueces y hoy 
es cuando esas cosas deben cambiar. Otros que han ganado Juicios ejecutivos 
por más de 10.000 colones piden certificaciones en papel simple, dijo el Dr. 
Guerrero. 
4) Ya es tiempo de terminar con algunos rubros de la justicia gratuita, dUo el 
Dr. Guerrero. 
5) Entre las nuevas proyecciones, está la creación de nuevos juzgados y una 
asignación económica decorosa para los empleados de todo el Organo Judi
cial. Es grave la situación económica que sufre el país, pero no es Justo que so
lamente el Organo Judicial pague los extremos, añadió el Dr. Guerrero. 

Por Francisco 
Romero Cerna 

Un aumento de 8 millo
nes 508 mil 840 colones ha 
sol icitado la Corte Supre· 
ma para el Organo Judi
cial. en su nuevo presu· 
puesto fiscal del año en· 
trante. según lo informó 
ayer el Dr. Francisco José 
Guerrero. presidente de 
ese Tribunal. 

El presupuesto del Or
gano Judicial correspon
dien te a l año pasado fue de 
18 millones 800 mil colones 
y el proyecto presentado 
ayer por la Corte es de 27 

EN LA SEDE del Ban
co Centroamericano 
de Integración. eri ·Te
gucigalpa. Honduras. 
firmará el contrato de 
interconexión eléctri
ca con Guatemala. el 
Gral. e Ing. Jaime Ab
dul Gutiérrez. 

Piden no Cerrar 
Rastro el25 

Las empresaria s de la 
industria de la carne de 
San Salvador. piden a la 
alcaldia capitalina. no ce
rrar el Rastro de Prusia el 
25. como se ha planeado. 
ya que en esa fecha se ce-

~e:r: 1\c~:~~~e\.~r't~fsag~ 
está para perder tiempo". 
dicen las empresarias. 

Por otra parte manifies
tan que la mayor venta de 
carne en los mercados se 
hace los días sábados y do
mingos y el cierre afec
tarla la venta de este pro
duelo de primera necesi· 
dad en todo hogar. 

Agregan que ellas pagan 
a los matarifes. y la al
'caldia a ,los empleados de 
turno. qué revisan las car
las cte· venta en el rastro . 
Pero enfatizan gue. a fin 
de que no cierren. ellas 
también cancelarian los 
sueld,os de los empleados 
de la a lcaldia que queden 
de turno ese dia. para que 
no falta la carne en lps 
mercados. " Queremos tra· 
baja t " · fin ali za ron las 
vend doras de carne. 

J 
millones 308 mil 840 colo· Asa mblea Legislativa jun· 
nes 

El Dr. Guerrero se pre· 
sentó al despacho de don 
Ricardo J . López. Ministro 
de Hacienda. a entregarle 
el proyecto de presupues· 
lo .. para que el señor López 
lo presente a su vez ante la 

lo con el presupuesto gene· 
ral de la nación. 

El Dr. Guerrero flegó 
acompaña do de los m a gis· 
tractos Ores. José Samuel 
Cardenas y Mario Adal· 
berto Rivera y del Br. 

-Favor Pase a la página 13. 

Más Queias sobre la 
Venta de Azúcar 

•Más anomalias. aparte 
de la competencia desleal 
que se hace a los distri
buidores de azúcar. seña
lan señoras de Jos merca
dos. amas de casa y co
merciantes en general. 
quienes se quejan de reci
bir un producto mojado . 
lleno de toda clase de im
purezas y en sacos sucios. 

Señalan los quejosos que 
desde hace algunos meses 

están teniendo estos pro
blema s que ocasionan los 
reclamos del públicp con
sumidor en general. consi
derando un grave descuido 
en la comercialización de 
un producto que. como el 
azúcar. es básico en la 
'dieta popular y que por lo 
mismo. deberia ser trata
do de la manera más hi-
-Favor pase a la página 23. 

Firman Contrato Servicio 
Eléctrico con Guatemala 

Este dia . en el Banco 
Centroamericano de Inte
gración Económica. con 
sede en Tegucigalpa. se
rán suscritos los contratos 
para ejecutar las obras de 
interconexión eléctrica en
tre El Salvador y Guate
mala. por el Presidente de 
la CEL. Gral. e ln g. Jaime 
Abdul Gutiérrez. y el Pre
sidente Interventor · del 
INDE. Gral. José Osear 

Sandoval Torres. respecti 
vamente. informan en la 
CEL.· .. 

La firma de estos con
tratos se realizara en for
ma conjunta por el Institu
to Nac ional de Electrifica
ción. INDE. de Guatemala 
y la Comisión Ejecutiva 
Hidroeléctrica del Rio 
Lempa. CEL. de El Salva-
-Favor pase a la página 23. 

PRÉSVPVESTO JUDICIAL.- El Dr. Francis
co José Guerrero ! izquierda ). Presidente de la 
Corte Suprema. cambia ir¡¡ presiones con don R i
cardo J . López. Ministro de Hacienda. minul os 
antes de entregarle el presupuesto del Orga r1o 
Judicial. 


